校長室の窓から

[NO.15]

心をはたらかせて…!



【小春日和の中で】

校庭の落ち葉拾いで奮闘していたら、2 時間目の休み時間に後ろから、1年生の子が 声をかけてくれました。

「お手伝いしましょうか?」 そう言って手際よく手伝ってくれました。

ー緒にいた3人の子たちもお手伝いしてくれて、とても助かりました。

ブランコや鉄棒などで遊びたいだろうに、休み時間が終わるまで手伝ってくれました。

手を振って教室に帰って行きましたが、とてもうれしかったです。 こんな子たちが自分の孫だったらいいなあと感心しました。

秋も終わりに近づく頃、落ち葉の片付けで大変な庁務の先生から こんなお話をお聴きしました。

嬉しくなって、担任の先生にお伝えしました。

すると、次の日には、7人もの子どもたちが、休み時間に落ち葉拾いのお手伝いをしてくれ、3年生の子どもたちも、自分から進んでお手伝いをしてくれて、とてもありがたかったとのことです。

初冬の心温まる出来事に、自然と笑みがこぼれました。

個別懇談会、ありがとうございました!

「個別懇談会なら密にならないから…」

夏に続いての本年度2度目の個別懇談 会でしたが、ご多用の中、ありがとうござ いました。

「この子のために…」

願いは一緒です。

有意義な懇談会になったようで感謝ば かりです。今後ともよろしくお願いいたします。



【友との学び合い】

みんなで考えて、工夫して、

みんなで頑張る!!

【二学期終業式での校長の話の要旨】

新型コロナウイルスの影響で、大変な毎日でしたが、みんなで頑張って、みんなで気をつけて、元気に過ごせたことが一番だったと思います。



その中で、運動会やマラソン大会等の学校行事や、遠足や社会見学等の学年行事も、今までのものとは違う今年だからのものや、これからのことも考えたものになったけれど、みんなで考えて工夫してできたということは、とてもすばらしいことだったと思います。

このような状況の中でも、一生懸命頑張る全校のみなさんや先生方の姿に、何度も涙が流れたステキな2学期でした。

【登校班正副班長会】

行事ばかりではありません。

毎日の明るいあいさつやひたすら取り組む清掃、友達と一緒に頑張る授業、その上、秋の終わり頃の休み時間、本当は遊びたい時間だろうに落ち葉の掃除をしてくださっている先生のお手伝いを自分からやってくれた人が何人もいたと聞いて、とてもうれしかったのを覚えています。

明日から楽しい冬休みですが、やっぱり「健康第一、笑顔一番」です。

インフルエンザやコロナ、病気や事故にあ わないように気をつけて、勉強もお手伝いも 頑張り、家族の人と楽しく過ごすステキなお休 みに!



【安全第一•集团下校】

二学期、本当にありがとうございました。 おうちの皆様のご理解 ご協力がなければやってこれなかった2学期だったと思います。

いつも心温かく見守っていただき、本当に感謝です。

また、おうちでの毎日の健康チェック・健康管理等もありがとうご ざいました。

お陰様で、みんなで元気に新年を迎えられそうですね。

どうぞよいお年をお迎えください。

明日からの冬休み、素敵なお休みに!!

※12月29日(火)~1月3日(日)は学校は閉庁日です。 よろしくお願いいたします。 【文責:田中寿一】